

# いずみ

いずみ 第13号(冬号)  
 平成29年 2月11日発行  
 千葉県立保健医療大学  
 後援会  
 〒261-0014  
 千葉市美浜区若葉2-10-1

題字揮毫  
 山浦 晶 前学長



# いずみ祭

今年のいずみ祭のテーマは「BOND ～保医大で結ぶ∞の輪～」でした。このテーマには、保医大の結束力を武器に、まだ知名度の低い千葉県立保健医療大学を広めていこうという意味づけました。そして今回のいずみ祭において様々なことについてチャレンジしました。ステージをせり出すように設置し、その周囲を模擬店や、椅子やテーブルで囲んで見られるようにすることで、ステージ場でも来場者の視点からも"輪"を感じられるような工夫をしました。また学科ブースにおいてはユニフォームを着用し、学科の特徴が捉えやすいような内容を考え、各学科の魅力伝えることが出来たと思います。新しく今年の後援会にもブースの出店依頼をお願いしました。くじを引いてもらったり、チーパくんと写真撮影をしたりと、入りやすい雰囲気を作り出すことが出来たと思います。また、地域の方や高校生などの来場した方に、メッセージカードなどを書いてもらうことで、保医大に対する思いやいずみ祭の感想を知ることが出来る貴重なものになったと思います。

学生会長 鍛冶 尚志



# 学生会



## サークル紹介

- 1 学生会：学生自治
- 2 MGN-session：バンド
- 3 Greenサークル：  
学内の緑化、植生管理
- 4 HMR：バスケットボール
- 5 シュワっち：手話
- 6 けつていFC：フットサル
- 7 山中寮夏期診療所ボランティア：  
診療所内における初期診療の手伝い
- 8 野球サークル：練習、練習試合
- 9 Dorothy：歌やダンス
- 10 陸上競技部：  
陸上競技種目の練習及び大会出場
- 11 千葉医ゼミに行く会たまごの会：  
各週ごとの学習会、学術企画への参加と発表
- 12 ちば食育応援隊：  
千葉県立保健医療大学の学生及び県民の健康な生活を食から応援する。
- 13 Lolly pop：  
バドミントンの練習・試合
- 14 The☆sky way：  
撮影会、観賞会、合宿、諸施設への写真提供
- 15 Sette VBC：バレーボール
- 16 yo-girls♡：ヨガの研究・レク
- 17 PANSY\_z：ボランティア
- 18 あかえむ：テニス

4月

入学式  
サークル勧誘



サークル紹介



6月

学生会総会



10月

いずみ祭



12月

クリスマス会



3月

卒業式



(H27年度)

卒業生に  
プレゼント



(H27年度)

謝恩会



(H27年度)

# 就職進学状況

## 平成27年度

区分	卒業者		就職希望者			就職者		就職率(%)			進学・その他			就職活動中
	(a+c)	(a)	県内	県外	計(b)	(b/a)	進学	その他	計(c)					
看護学科	89	89	64	25	89	100	0	0	0	0	0	0		
栄養学科	26	24	12	10	22	92	1	1	2	2	2	2		
歯科衛生学科	25	24	6	18	24	100	0	1	1	0	0	0		
理学療法専攻	21	21	16	5	21	100	0	0	0	0	0	0		
作業療法専攻	27	27	21	4	25	93	0	0	0	0	2	2		
合計	188	185	119	62	181	97.80	1	2	3	4	4	4		

## 保健師として就職

- 1 官公庁（県内）
- 2 公務員の試験内容は一般教養科目と専門科目の2種で構成されていましたが、今までに取り組んだことのない問題が出る、一般教養科目の勉強に苦労しました。様々な問題が出るので、自分の得意・不得意分野の見極めをするにも時間を要しました。
- 3 公務員試験は、卒業研究や総合実習の準備で忙しい時期に行われます。2で述べた試験勉強に早めに取り掛かることが重要です。また、病院実習とは違い、実習先以外の市町村の保健師活動を知るとは難しいです。自治体のHPを見たり、先生方に話を聞いたりして、自分の就職した時のイメージを膨らませ、「ここで働きたい!」と思える自治体を探ることが、大切だと思います。
- 4 就職した今でも、プライベート・仕事問わず友人と交流があるのは、1学年の規模が小さく、県内就職生が多い保医大ならではの、と思います。また、困った時いつも相談にのってくれる先生方がいらっしゃるの、とても心強く、安心できます。

# 国家試験合格率

## 平成27年度

学 科	職 種	受験者数 (人)	合格者数 (人)	合格率(%)	
				本学	全国
看 護 学 科	保 健 師	89	83	93.30	92.60
	助 産 師	9	9	100	99.80
	看 護 師	84	84	100	94.90
栄 養 学 科	管理栄養士	26	23	88.50	85.10
歯 科 衛 生 学 科	歯科衛生士	25	25	100	96.00
リハビリテーション学科	理学療法士	21	21	100	82.00
	作業療法士	27	27	100	94.10

# 分野別就職状況

## 平成27年度

学科・専攻	分野					合計
	病 院	官公庁	施設等 (保育所・学 校・特養等)	一般企業	その他 (ライセンスを 使用しない)	
看 護 学 科	81	8	0	0	0	89
（ 県 内 ）	57	7	0	0	0	64
（ 県 外 ）	24	1	0	0	0	25
栄 養 学 科	2	9	2	9	0	22
（ 県 内 ）	1	6	2	3	0	12
（ 県 外 ）	1	3	0	6	0	10
歯 科 衛 生 学 科	20	2	0	2	0	24
（ 県 内 ）	4	1	0	1	0	6
（ 県 外 ）	16	1	0	1	0	18
リハビリテーション学科理学療法専攻	21	0	0	0	0	21
（ 県 内 ）	16	0	0	0	0	16
（ 県 外 ）	5	0	0	0	0	5
リハビリテーション学科作業療法専攻	24	0	1	0	0	25
（ 県 内 ）	20	0	1	0	0	21
（ 県 外 ）	4	0	0	0	0	4
合 計	148	19	3	11	0	181

# 進路一覽

## 平成27年度

### 看護学科(県内)

千葉県病院局、千葉病院、習志野市保健会館、千葉市病院局、しのどの森ホスピタル、富津市役所、千葉市、船橋市、東京歯科大学市川総合病院、千葉県、千葉大学医学部附属病院、国保旭中央病院、長生村役場、東千葉メディカルセンター、東京ベイ・浦安市川医療センター、成田赤十字病院、千葉西総合病院、鎌ヶ谷市総合福祉保健センター、千葉県済生会習志野病院、君津中央病院、船橋総合病院、佐倉病院、津田沼中央総合病院、柏厚生総合病院、谷津保健病院、日本医科大学千葉北総病院、安房地域医療センター、化学療法研究所附属病院、千葉・柏たなか病院、千葉市保健医療事業団

### 看護学科(県外)

東京都西多摩保健所、三井記念病院、国立がん研究センター中央病院、東京都立駒込病院、東京都立大塚病院、東京都立墨東病院、東京大学医学部附属病院、日本赤十字社医療センター、聖路加国際病院、日本医科大学武蔵小杉病院、江戸川病院、中部労災病院、筑波メディカルセンター病院、がん研究会有明病院、医療生協さいたま、東京臨海病院、東京医科歯科大学医学部附属病院、昭和大学江東豊洲病院、聖母病院、成仁病院、一心病院

### 栄養学科(県内)

千葉県、千葉市、船橋市、木更津市、株式会社千葉薬品、ミニストップ株式会社、山武みどり学園、特別養護老人ホームワールドナーシングホーム、下志津病院

### 栄養学科(県外)

東京都、株式会社日本生科学研究所、長野市市民病院、オリジン東秀株式会社、東邦薬品株式会社、エムサービス株式会社、株式会社オルトメディコ、株式会社レバスト

### 栄養学科(進学)

京都大学大学院農学研究科食品生物科学専攻

### 歯科衛生学科(県内)

君津中央病院、鎌ヶ谷市総合福祉保健センター、株式会社くすりの福太郎、ACTデンタルクリニック、ポートスクエア歯科クリニック

### 歯科衛生学科(県外)

メイプル歯科クリニック、わかば台デンタルクリニック、株式会社ALLCONNECT、石巻市、タマガワ矯正歯科クリニック、東京歯科大学水道橋病院、桐生厚生総合病院、ナディアパークデンタルセンター、中野歯科クリニック、国立長寿医療研究センター、ユアデンタルクリニック、東海大学医学部附属病院、東京日本橋歯科、平井歯科医院、すみれ歯科小岩メディカルセンタークリニック、ハルデンタルオフィス、宝田歯科医院

### リハビリテーション学科 理学療法専攻(県内)

柏厚生総合病院、袖ヶ浦さつき台病院、東京湾岸リハビリテーション病院、柏戸病院、国保旭中央病院、船橋総合病院、東葛病院、小張総合病院、八千代リハビリテーション病院、平和台病院、最成病院、大野中央病院

### リハビリテーション学科 理学療法専攻(県外)

小金井リハビリテーション病院、武蔵野赤十字病院、行田総合病院、河北総合病院、五反田リハビリテーション病院

### リハビリテーション学科 作業療法専攻(県内)

千葉県病院局、千葉大学医学部附属病院、船橋市立リハビリテーション病院、国保旭中央病院、千葉病院、佐原中央病院、千葉中央メディカルセンター、東京湾岸リハビリテーション病院、船橋市立医療センター、柏戸病院、千葉脳神経外科病院、千葉南病院、秋元病院、小張総合病院、木野崎病院、新八千代病院、リハビリ訪問看護ステーションNEXTかとり

### リハビリテーション学科 作業療法専攻(県外)

東京慈恵会医科大学附属第三病院、初台リハビリテーション病院、埼玉協同病院、平成扇病院

## 「卒業生から在校生へ」

### 看護師として就職

- 1 病院（県内）
- 2 就活のため合同説明会で様々な病院の話聞き、就職を具体的に考える良い機会になった一方で、病院が多すぎて何に焦点を当てて就職先病院を決定したらよいのかわからなくなりました。最終的に通いやすさに焦点を置きましたが、なにを重視するか決めるまでは、情報を持って余してしまい何も決める事が出来ず、とても悩まされました。
- 3 ICU配属となり全身管理が必要な患者の看護に関わるため、脳・循環器・呼吸器…と多様な分野の勉強が必要となりました。そのどの勉強でも基礎となることは、解剖生理であると感じています。配属先によって重点的に勉強が必要な分野は異なると思いますが、解剖生理の理解は何においても基礎となる部分であり、在学中に理解を深めておけば入職後自分自身の助けになることと思います。
- 4 勉強や興味のあることに真剣で、自分のために努力を惜しまない人が多かったです。そういった人たちと一緒に勉強することで自分も頑張ることが出来たと感じています。また楽しい事にも全力だったので勉強と息抜きとうまくバランスをとって大学生活を満喫できたと思います。

### 歯科衛生士として就職

- 1 官公庁（県内）
- 2 実習と就職試験が重なっている中で、卒業研究や公務員試験、面接練習を行ったことです。実習があると、ハローワークの予約を取ることができず、思うように面接練習が進まずに焦ることもありました。
- 3 私は、面接練習を大学の先生と、ハローワークの指導員の先生にご指導いただきました。様々な方にご指導頂いたことで、いろんな角度からのアドバイスを頂きました。また、現在は、お子さんから高齢者まで様々な世代の方と関わりがあります。学生時代に実習の場などで、コミュニケーションを積極的にとることは非常に大切だと思います。
- 4 保医大には4つの学科があるので、多職種の友達ができ、その職種について知ることができたことが、今役立っています。また、卒業してからも先生方には相談に乗っていただいたり、後輩との交流があったり、とても心強く大好きな母校です。

### 助産師として就職

- 1 病院（県内）
- 3 3年生の夏頃から合同説明会に参加しましたが、病院それぞれのイメージがつかず、中途半端のまま春を迎えてしまいました。幸い、今の就職先は実習施設でもあったので、病院・病棟の雰囲気などをある程度知れた上で、納得して就職できましたが、特に人気の高い病院を考えている方は、早めに行動することをおすすめします。友達や先生から情報を聞くことも大切ですが、まずはインターンシップに足を運び、実際に自分の肌で、病院の特徴や雰囲気を感じてみるのが一番だと思います。
- 4 規模が小さかった分、学年・学科を問わず、交友関係を広く持ったこと。大学時代を思い返すと、友達と過ごす時間が一番多く、「楽しかった」の一言に尽きます。就職先はそれぞれ違いますが、今も定期的に会っています。大学の友達とは、今の苦労や悩みを気兼ねなく話せるので、今でも心の支えです！

### 管理栄養士として就職

- 1 官公庁（県内）
- 2 大学の授業や実習を受けながらの公務員試験勉強は正直大変でした。出題範囲がとても広く、また公務員試験特有の計算問題などに頭を悩ませていましたが、同じ公務員を目指す友達と助け合い、希望の就職先へ就くことが出来ました。
- 3 公務員試験を受けようと思っている方は、出来るだけ早いうちから勉強を始めることをおすすめします。また、私は大学の学生サークル「ちば食育応援隊」にも所属していて、県内の様々な食育イベントに参加した経験を就職の面接時に話したところ、良い印象を持ってもらえたように感じました。そのため在学中から、サークル活動やボランティアなど大学の授業以外の活動の幅を広げておくと、きっと役に立つと思います。
- 4 千葉県内の様子や栄養士の活躍を知ることが出来る授業が多く、千葉県で働きたいと思っていた私にとって大変実りの多い学生生活を送ることが出来ました。進路等で悩んだ時も先生方がいつも親身になってくださり、大変感謝しております。

### 歯科衛生士として就職

- 1 官公庁（県外）
- 2 その病院の特色や先生の研究内容等を考慮し試験対策をしたことです。高齢者医療に特化した病院であることから、小論文や面接内容も高齢者医療中心の内容になると予想し、要点を絞って対策を取りました。
- 3 私は就職先の選択をする際、就職する施設や業務内容でも悩みました。在学中、特に就職活動中は目の前「就職」という課題で頭がいっぱいになってしまうかもしれませんが、就職先の選択で迷った際は、将来自分がなりたい歯科衛生士像や目標を設定し、それを達成するためにはどうしたら良いのかを考えてみるのも良いと思います。
- 4 一番は、どんなことでも親身に相談にのってくださる先生や、就職してからも互いに研鑽し合える友人に出会えたことです。また、保医大は他科の学生と交流を図る機会に恵まれていた点も良かったと思っています。現在、在学時に得た他職種についての知識や情報を基に業務を行っています。

1. 就職または進学先
2. 就職または進学で苦労したこと
3. 在校生へアドバイス
4. 保医大でよかったこと

**理学療法士として就職**

- 1 病院（県内）
- 2 実習終了時から休憩する時間も少なく、就職活動や卒業研究に取り組み、加えて国家試験の勉強も進めていかなければならない状況でした。3つのことを平行して進めていくことには苦労しました。
- 3 実習や国家試験も含めた勉強はもちろん精一杯取り組んでください。そしてたくさんの仲間と思い出を作ってください。やるべきことはやる。遊ぶときは遊ぶ。切り替えができる習慣を学生のうちに身に着けるといいかもしれません。
- 4 保医大は少人数だからこそ、同期生や先輩、後輩とのつながりが強く、そして先生との距離も近いと感じます。だからこそ皆で助け合い、励まし合い、刺激し合いながら成長することができたかなと思います。どこの大学でも言えることですが、保医大でしか出会えなかった仲間に出会えたことに、心から感謝しています。

**作業療法士として就職**

- 1 病院（県内）
- 2 就職を考える時期は、実習や卒業研究、国試の勉強などが重なる時期でもありました。不安と焦りの気持ちを抱えながらそれぞれ同時進行で考えなければいけないため、身体的にも精神的にも大変さがありました。
- 3 意欲的に向上心をもって取り組むことが大事だと思います。学業もそうですが、バイトや他大学の学生との交流など、学生時代に経験したこと全てが今に活着ていると思います。また、社会人になってからは自身で考えなければいけないことがとても多くなります。先生や友達に相談しやすい環境がとても恵まれた環境だったとよく感じています。
- 4 先輩、後輩との縦の繋がりがあったことがとてもありがたく感じました。実習や国試など、たくさんの場面で励まして頂きました。また、先生方にも親身に話を聞いて頂き、進路を決める上で大変お世話になりました。

平成27年度に卒業された、第4期生の看護学科、栄養学科、歯科衛生学科、リハビリテーション学科（理学療法学専攻・作業療法学専攻）の方々から在校生の皆さんに向けて、就職や進学、大学の事などについて、アドバイスやメッセージを頂きました。

**理学療法士として就職**

- 1 病院（県内）
- 2 就職における履歴書の書き方や面接について右も左もわからなかったため苦労しました。実際に千葉みなとにあるハローワークに直接出向き履歴書の書き方や内容、自分自身の見せ方を指導してもらったことで印象に残る履歴書になり、また面接での自信に繋がりました。
- 3 グループ主催の就職説明会もありますが、実際に病院に行き業務の様子やスタッフの雰囲気を見ることは必要だと思います。また先輩方と普段から積極的に繋がりを持つことで、病院で働く先生方の生の声も聞けるので参考になると思います。また病院について先生や先輩、病院関係者など様々な人に話を聞くことで色々な側面からその病院を知ることができ、より自分に合った職場選びができると思います。
- 4 保医大の卒業生の先輩方は現場で活躍されている方が多いので、同じ学校と聞くとそれだけで気にして頂けるし可愛がってもらえます。

**管理栄養士として就職**

- 1 一般企業（県外）
- 2 やや特殊な業界であるため、一般的な就活では情報が得られにくかったことです。保医大の先生のご協力を得て、情報収集や面接練習を行いました。また、栄養士は文系と理系の両方の要素を持っている職種だと思いますが、今の就職先は理系出身の人しか居なかったため、自分がちゃんと仕事についていけるかということも不安でした。
- 3 就職については、「自分には難しい仕事かも…」「自分に合っているか分からない」と思っても実際に働いていくうちになんとでもなると思います。就職してからの自分次第だと思うので、興味のあることには最初から諦めずにチャレンジしてみたいです。また、同じ学科の友人の話はとても良い刺激になりますし、貴重な情報源にもなります。お互いに協力し合いながら進路を決めるといいと思います。
- 4 少人数のため、先生方の生徒一人当たりに対するフォローが手厚いこと。気軽に就職や勉強の相談をしにいける環境がとてもよかったです。また、異業種の人との連携を重視した授業が多くあり、社会で働くための良い練習になったと思います。

**作業療法士として就職**

- 1 病院（県内）
- 2 一番の苦労は、病院見学と就職試験でした。周囲が夏ごろから見学に行き始めて少し焦ったのを覚えています。私は何かと理由を付けて後回しにしてしまい、結局9月ごろから見学を始め、11月に今の就職先の面接をしました。その頃は卒業論文や地域実習、模試、国家試験勉強など様々なことが重なり、余裕のない日程での生活になってしまいました。個人的にはもう少し計画的に進めればよかったと思います。
- 3 勉強や実習に関しては、何か少しでも疑問を持つと楽になります。言葉の意味なり、制度のしくみなり、小さい事でも知ろうとする姿勢が興味につながる気がします。就職に関しては、早期に就職先を決定することが必ずしも良い事ではありませんが、早めに興味のある病院や施設のチェックをしておくとういと思います。また、私は何度か先生のところへ相談に行きました。先生は私たちが思っている以上に様々なネットワークがあるんだな…と感じました。あとは試験に落ちない程度に、自分の好きなことをするのがいいと思います（笑）
- 4 歴代の先輩もおっしゃっていますが、何よりアットホームなことが良い点だと思います。在学時から、同級生だけでなく先輩や後輩、先生方とつながりがあるのは、就職してからも様々な面でプラスになると思います。

## 平成28年度 事業報告

千葉県立保健医療大学後援会は、教育環境・設備の改善、福利厚生、課外活動の助成など多岐に渡り、学生達の様々なニーズに対し、親の目線も活かしながら学生達を応援しています。

今年度も学生のみなさんが豊かで充実した大学生活が過ごせるよう次のような事業を実施しています。

### ●学生の福利厚生に関する事業

- ・学生会の活動費として、クラブ活動・大学祭（いずみ祭）・クリスマス会・草刈り大会など学生主催行事への助成を実施。
- ・実習に必要な免疫獲得のための予防接種（B型肝炎）費用の助成を実施。
- ・卒業記念行事として、記念品（証書入れ、シャチハタ印付きのボールペン）の贈呈、同窓会協力費の助成を実施。

### ●教育及び研究の充実に関する事業

- ・グローバル大学事業への重点支援として、TOEIC、TOEFL受験料の助成を実施。
- ・就職活動に対する支援として、国家試験模試や進路支援(就職対策講座・学内で開催する卒業生との交流会)の助成を実施。

### ●施設、設備事業

- ・千葉県庁生協の売店出店支援、仁戸名キャンパス除草費支援、また、今年度は仁戸名キャンパス学生ホールの整備に取り組み、快適な学生生活を送れるよう新規にミーティングテーブル4台と椅子26脚を寄贈いたしました。



仁戸名キャンパス除草前



仁戸名キャンパス学生ホール整備前



整備後



除草後

その他に、新たな試みとして、後援会が大学祭（いずみ祭）への出店をさせていただき、学生会との協同により、大学の特色、学生活動、後援会活動の発信する機会を得ることができました。

今後も保護者の方からお預かりした後援会費を運用し、学生達がよりよいキャンパスライフを送ることができるように先生方から大学の現状を伺い、また、保護者の皆様のご意見もお伺いしながら、後援会活動の更なる充実支援等を検討してまいりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。（理事 迫田 実）

幕張キャンパスのB棟から講堂に向かう渡り廊下の外側に、何本もの桜の木が植えられています。本学の前身である千葉県立衛生短期大学開学（1981年）の頃に植えられたと思われます。毎年4月には見事な花を咲かせ、入学する1年生を温かく迎えています。その中でも、講堂に一番近い桜の木を見たことはありませんか。1本の木から紅色と白色の二色の花が咲きます。講堂寄りには白色、B棟寄りには八重の紅色です。幹の根本を良く見ると、2種類がくっついて1本の木になっているように見えます。桜の種類は、同じオオシマザクラで、人為的に2種類の苗木を一つにしたものか、偶然に鳥等が種を運んで、発芽したものかはわかりませんが、いずれにしても長い時間をかけて1本の木として共生したものと思われれます。紅白の桜を見た多くの方々は驚きと感嘆を持って眺めて行かれます。



紅白のオオシマザクラ（2016年4月6日撮影）

また学内には、正面入り口付近や事務棟南側、図書館や講堂の周りにソメイヨシノ、A棟と外階段の間にカワヅザクラ（手前の1本は平成16年白井堯子先生の退職記念による植樹、奥の1本は平成21年衛生短期大学教授会による植樹）、図書館脇にはシダレザクラ、図書館近くのグラウンドにはヤエザクラのフゲンゾウ（普賢象）と種類の違う桜が植えられています。

さらに、それぞれ1本だけですが、学長室南側の芝生には花弁が緑色の珍しいサクラ、ギョイコウ（御衣黄）、講堂のグラウンド側角には10月ごろ開花するジュウガツザクラといった変わり種もあり

「保医大散歩」

ます。また、仁戸名キャンパスにもソメイヨシノが植えられています。それぞれ開花の時期が少し違いますので、花の時期を長く楽しめたい。どうぞ、桜めぐりをしてはいかがですか？

オオシマザクラ…日本固有種で、伊豆諸島に多く生育し、和名の由来となっています。花と葉が同時に出来ますので、新緑の緑と花の白色が楽しめます。桜餅には、本種の葉を塩づけにしたものが使われます。

ソメイヨシノ…オオシマザクラとエドヒガンの交雑種とされ、江戸時代に栽培が始まったと言われています。花だけが先に咲き、葉は後から出るため、開花時には見事な景観となります。日本全国に植えられており、桜の開花予想に使われます。

カワヅザクラ…オオシマザクラとカンヒザクラとの自然交配種と推定されています。静岡県河津町にて1955年原木が発見されました。2月頃から開花する早咲きの桜です。

文章を書くにあたって、橋本健一先生（本学元教授・生物学）のご教授をいただきました。

（理事 青木司）



ギョイコウ

（写真：橋本健一氏提供 2012年4月23日撮影）



ジュウガツザクラ

（2016年12月3日撮影）



カワヅザクラ

（2016年2月10日撮影）

### 《新入学生の保護者の方へ後援会入会のお願い》

保医大後援会は、会員の皆様から後援会費をお預かりし、学生のキャンパスライフをサポートするために活動しています。その内容は、サークルやいずみ祭、新入生歓迎会等の学生会活動、本学の特徴である、実習の時に保健医療に従事する学生のために必要な、B型肝炎ワクチン接種（HBワクチン）の一部補助、就職に係わる講習会や国家試験模擬試験、TOEICやTOEFL受験の補助、学生生活が円滑に進むような設備補助等、多岐にわたっています。

何卒ご理解の上、後援会に入会の程よろしくお願いたします。なお、後援会費は、4年間分1回だけの納入となります。詳しくは、同封しました案内をご覧ください。また、後援会広報誌「いずみ」は、今後入会された方にのみ年2回（夏号7月頃、冬号2月頃）お送りいたします。

## 卒業記念品

平成25年3月の保医大第1期生から卒業記念品として後援会よりスクールカラーの水色の学位記・卒業証書入れとシャチハタ印付きのボールペンを贈呈しております。シャチハタ印付きのボールペンの印面は、卒業生の皆さんが後から注文していただき、はめ込むタイプのもので、同梱されている申し込みはがきに必要事項を記入して投函していただくと、後日、印面が郵送されます。なお、申し込みには締め切り期日がありますので、卒業生のみなさんは、忘れずに注文のうえ、活用して下さい。



### 国家試験実施日及び合格発表日

試験名	試験日	合格発表日
第103回 保健師国家試験	平成29年2月17日	平成29年3月27日
第100回 助産師国家試験	平成29年2月16日	平成29年3月27日
第106回 看護師国家試験	平成29年2月19日	平成29年3月27日
第31回 管理栄養士国家試験	平成29年3月19日	平成29年5月9日
第26回 歯科衛生士国家試験	平成29年3月5日	平成29年3月28日
第52回 理学療法士国家試験	筆記試験 平成29年2月26日	平成29年3月29日
	※口述試験及び実技試験 平成29年2月27日	
第52回 作業療法士国家試験	筆記試験 平成29年2月26日	平成29年3月29日
	※口述試験及び実技試験 平成29年2月27日	

※重度視覚障害者

後援会活動へのご意見、ご感想はこちらまで  
kouenkai2010@hotmail.co.jp